
EMENTA:  INDICA  AO  EXECUTIVO  MUNICIPAL

IMPLANTAÇÃO  DE  PASSARELA  (PASSEIO)  DE

LIGAÇÃO  E  PASSAGEM  CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que requerimento foi  apresentado por este Edil  a respeito da questão e

obtivemos como resposta do Departamento de Fiscalização de Obras Pública uma lacônica informação de

que “no momento, não há projeto nem obra em andamento com este fiscal para execução deste serviço”,

sem qualquer interesse com a demanda posta, sequer encaminhamento ao setor a que caberia avaliar e

propor no mínimo estudos acerca da solicitação dos Munícipes que lhe deram aso.

CONSIDERANDO que  no  Complexo  Urbano  Sudeste,  há  três  bairros  que  o  compõem:

Condomínios Residenciais: Reino da Escócia, Reino da Inglaterra (verticais) e Jequitibá (horizontal), nos

quais, seus moradores, para satisfazer necessidades comerciais e de serviços em geral, notadamente as

imediatas,  precisam  cruzar  a  Avenida  Profa.  Edul  Rangel  Rabelo  e  acessar  o  Jardim  Manoel  Pena,

cortando uma área verde existente entre tal avenida e a Rua José Luiz Nunes Filho, de forma a acessar o

comércio e serviços no Jardim Manoel Penna.

CONSIDERANDO que moradores daqueles bairros procuraram o gabinete, a assessoria e este

vereador, com vistas a interceder por eles,  diante de tal  demanda, de forma  a que a travessia  a que

necessitam diariamente, possa ocorrer com segurança e o mínimo de conforto, pela implantação de uma

calçada/passarela de concreto, cortando a área citada.

Por  tais  razões,  encaminhamos  ao  Executivo  Municipal,  nos  termos  permitidos  pelo

Regimento Interno deste Poder Legislativo  Municipal,  a presente propositura, em forma de INDICAÇÃO,

para que o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal busque, por meio dos órgãos municipais competentes

(Secretarias Municipais ou outros), estudos para possível implantação de uma calçada tipo passarela de

concreto, cortando a área verde citada, alinhada da Avenida Profa. Edul Rangel Rabelo, altura da Rua José

Barrense, o alinhamento da confluência da Rua Maria do Carmo Barini Ceneviva e Rua José Luiz Nunes

Filho,  de  forma  a  facilitar  essa necessidade de  travessia  e  acesso daqueles  moradores,  em  número

relevante,  ao Jardim Manoel  Penna, quando o fazem como pedestres, com o mínimo  de segurança e

conforto,  inclusive  com  implementação  nas  duas pontas  de  rampa  de  acessibilidade  a  pessoas com

deficiência e instalação de faixa de passagem de pedestres, tanto na altura em que as pessoas cruzarão na

Avenida, quando na Ruas José Luiz Nunes Filho. (vide anexo)



Sala das Sessões, 30 de agosto de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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